
一般質問で取り上げたこと➂（2017 年 2 月議会～2020 年 11 月議会） 

 

2０17 年 2 月議会 一般質問 

・子ども医療費無料化について 

・「部落差別解消法」について 

・学校給食費の負担軽減について 

・新学習指導要領の実施について 

 

2017 年 6 月議会 一般質問 

・「ひきこもり」への支援について 

・「コミュニティ・スクール」について 

・デマンドタクシーの利用について 

 

2017 年 9 月議会 一般質問 

・核兵器禁止条約について 

・滞納処分について 

・多胎児の出産、育児支援について 

・水田営農の振興について 

 

2017 年 11 月議会 会派代表質問 

・憲法改正、消費税増是についての市長の認識について 

・新年度の重点施策について 

・市の財政運営について 

・みつかわ夢の丘公園へのアクセス道路整備について 

・河川愛護活動への市の支援について 

・地域づくり補助金について 

・「所在地不明土地」の問題について 

 

2018 年 2 月議会 一般質問 

・健康づくり施策の整頓について 

・健康寿命延伸への取り組みについて 

・子ども食堂への支援について 

・水玉プールの利用時間改善について 

 

2018 年 6 月議会 一般質問 

・若者議会について 



・市民後見人の育成について 

・高次脳機能障害、若年性認知症患者の支援について 

 

2018 年 9 月議会 一般質問 

・ブロック塀の点検、安全確保について 

・西日本豪雨災害の教訓について 

・教育施設へのエアコン導入について 

 

2018 年 11 月議会 会派代表質問 

・憲法改正、消費税増税に対する市長の認識について 

・国民健康保険税の引上げについて 

・学校給食の無償化、助成の実施について 

・バス通学費の保護者負担の削減について 

・大規模停電の教訓について 

・中小企業振興基本条例について 

・「寄付公園」の管理について 

 

2019 年 2 月議会 一般質問 

・教員の働き方改革について 

・今後の幼児教育、保育施設の整備方針について 

・主体性教育について 

・学校健診について 

 

2019 年 6 月議会 一般質問 

・袋井駅前代替駐輪場の運営改善について 

・中東遠総合医療センターへの市民の利用減少対策について 

・学校施設修繕費の確保について 

・「幼児教育・保育無償化制度」実施への対応について 

 

2019 年 9 月議会 一般質問 

・「自治体戦略 2040 構想」について 

・敷地川の堤防改修について 

・川会地区明治橋の架け替えについて 

 

2019 年 11 月議会 会派代表質問 

・消費税増税に伴う経済対策について 



・国民健康保険税の県標準税率への改正について 

・市道愛護活動の推進について 

・地球温暖化による大規模自然災害への備えについて 

・保育園給食費への助成について 

・パワーハラスメント根絶への取り組みについて 

・食品ロス削減の取り組みについて 

 

2020 年 2 月議会 一般質問 

・家庭ごみ袋有料化、上下水道使用料金改定について 

・避難所運営マニュアルの改正について 

・ＤＶ、児童虐待増加への対応について 

・中東遠総合医療センターの収入減少への支援について 

・臨時休校措置に伴う今後の学校運営計画について 

・「9 月入学制」に対する認識について 

・オンライン教育の取り組みについて 

 

2020 年 11 月議会 会派代表質問 

 

 

 


